

La consommation de cannabis des Français

Les Français sont de gros consommateurs de cannabis. C'est ce que montrent Santé publique France et l'Observatoire français des drogues et des toxicomanies (OFDT) dans le dernier numéro de *Tendances* (n°119).

En 2016 17 millions de Français entre 18 et 64 ans (42%) ont expérimenté le cannabis au moins une fois dans leur vie. 5 millions de Français (11%) en ont consommé dans l'année. 1,4 millions au moins 10 fois dans le mois et 700 000 en consomment tous les jours.

Les consommations se stabilisent

Il n'y a pas d'évolution notable des consommations entre 2014 et 2016. En revanche les niveaux de consommation sont bien supérieurs à ceux qui existaient dans les années 90, marquant ainsi la progression de la diffusion du cannabis en France.

La consommation de cannabis est un « phénomène générationnel ». Le plus gros de la consommation concerne les 15-34 ans. 28% des 18-25 ans ont fait usage de cannabis dans l'année contre 2% des plus de 55 ans.

Les Français sont les plus gros consommateurs en Europe. La carte ci-dessous illustre les usages dans l'année en Europe pour les 15-34 ans.

Retrouvez les dernières données sur la consommation de cannabis des Français dans Tendances n°119 :
[Cannabis : usages actuels en population adulte](#)

Articles en lien :

[Fiche cannabis du Dico des Drogues](#)

[Les chiffres clés du cannabis](#)